
1 
 

Pierre de Construction Spirituelle N°52 

 

 

 

« En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, l'Évangile de votre salut, en lui 

vous avez cru et vous avez été scellés du Saint Esprit qui avait été promis, lequel est un gage de 

notre héritage, pour la rédemption de ceux que Dieu s'est acquis, à la louange de sa gloire. » 

(Ephésiens 1 :13-14). 

C’est quoi le Sceau de Dieu ? Le Saint-Esprit. Vous dites : « Est-ce Biblique ? » 

Absolument. Il y a plusieurs passages des Ecritures qui se rapportent à cela, mais laissez-moi vous 

en citer un afin que vous ne l’oubliiez pas. Il est dit dans Éphésiens 4 :30 : « N'attristez pas le 

Saint-Esprit de Dieu par lequel vous avez êtes scellés jusqu'au jour de votre Rédemption. » 

Voilà le Sceau de Dieu. C'est ce que j'essaie de vous dire. Vous avez attendu que le Sceau de 

Dieu vienne dans les derniers jours, non pas sur votre front. Dire que cela doit est appliqué sur 

votre front, ça, c’est ce que votre connaissance vous permet de comprendre. Mais la Bible a dit 

que le Sceau de Dieu, c'est le Baptême du Saint-Esprit (I Cor. 12-13). Et tous ceux qui l'ont, 

leurs cœurs sont libres. Ils sont scellés par la connaissance de Dieu, sur leur front, montrant 

qu’ils savent que Jésus est mort et ressuscité, parce qu'ils peuvent Le voir. 

        « Encore un peu de temps et l'incroyant ne Me verra plus (Jean 14 :19), mais vous, vous Me 

verrez (Ceux qui portent le Sceau), car Je serai avec vous et même en vous jusqu'à la fin du 

monde (Col. 1 :26-28). Les œuvres que Je fais, vous les ferez aussi, vous en ferez de plus grandes 

que ceci, parce que Je m'en vais au Père. » [1] 

la Bible dit qu’un jour, des choses apparaitront sur cette terre, des maladies et tout, et les 

gens seront frappés par des fléaux, au point que leur chair pourrira sur eux et tout. Mais la Bible 

dit : « Ne vous approchez d’aucun de ceux qui ont le sceau de Dieu sur leur front » (Apo. 9 :4). 

Et le Sceau de Dieu, c'est le baptême du Saint-Esprit. Bon, vous les frères adventistes, 

je ne veux pas être en désaccord avec vous sur le fait que vous dites que c'est le septième jour ; il 

n'y aucun passage de l'Ecriture pour soutenir cela. Mais la Bible dit dans Ephésiens 4 :30 : 

« N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu par lequel vous avez été scellé pour le jour de la 

rédemption. » [2] 

C'est ça l’authentique et véritable Sceau de Pâques. Cela montre que le prix du péché a 

été payé pour vous et que Dieu vous a acceptés, et vous êtes scellés en Christ par le Saint-

Esprit. La question du péché est réglée. Le Sceau Eternel a été achevé. [3] 

Et la marque de l'antichrist, c'est de rejeter ce Saint-Esprit. En faisant cela, vous êtes 

scellés pour toujours en dehors du Royaume, sans qu’il n’y ait plus jamais de possibilité pour 

vous d'être pardonnés. Celui qui parle contre le Saint-Esprit, ne sera jamais pardonné ni dans ce 
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siècle ni dans le siècle à venir (Matt. 12 :32). Voilà votre marque de la bête et le sceau de Dieu 

en quelques mots. 

Le sceau de Dieu, c'est le baptême du Saint-Esprit. Et la marque de l'antichrist, c'est 

de renier cela. Or, vous recevez la marque d'un côté ou de l'autre. Ne désirez-vous pas avoir 

le Saint-Esprit aujourd'hui ?  

Mais nous sommes au carrefour du temps. Celui-ci est le septième carrefour. Quel sera 

le prochain, Frère Branham ? Nous entrons dans le Millénium. C'est vrai. Le temps s'arrêtera à ce 

carrefour, et l'Eternité commencera pour nous. [2] 

Nous voyons les journaux, et la tempête qui approche. Lorsque vous rentrerez chez vous 

ce soir, faites-moi une faveur, n'allez pas au lit avant d’avoir lu Apocalypse 8. Vous verrez les 

fléaux et la tempête qui approchent, et qui s’abattront sur la terre ; et les tonnerres et les 

éclairs ébranleront les cieux. Des malheurs frapperont la nation. Les hommes pourriront dans 

leur chair. Les maladies dont les médecins ne savent rien, les frapperont. [4] 

Maintenant, le Sceau de Dieu, c'est le « Saint-Esprit. » Nous savons tous cela, nous savons 

que le sceau de Dieu, c'est le Saint-Esprit. Prenez Apocalypse 9 :1-4 ; vous découvrirez qu'ils 

avaient tous le sceau sur leur front. Ephésiens 4 :30 dit : « N'attristez pas le Saint-Esprit. » C'est 

cet Ange qui s’est avancé pour apposer le sceau sur leur front (Ezék. 9 :4). Or, cela ne veut pas 

dire qu'Il va se servir d’un objet pour mettre une marque physique là ; votre front, c'est votre 

révélation, voyez, et votre main, c'est ce que vous en faites (Apocalypse 13 :16-18). Vous 

voyez, c'est une marque spirituelle. Il ne va pas prendre un gros cachet pour vous marquer 

comme cela. Oh, non ! Mais Il marque de Son sceau. (II Cor. 1 :21-22). 

Maintenant, comment était le premier sceau, à quoi ressemblait-il ? Ils étaient remplis du 

Saint-Esprit, c'est vrai, et leurs œuvres étaient les œuvres de Christ. Ils imposaient les mains 

aux malades et ceux-ci étaient guéris ; ils accomplissaient toutes sortes de signes, de miracles et 

de prodiges (Marc 16 :17-18). Et ils étaient scellés sur leur front par la révélation qui montrait 

qu'Il était le Fils de Dieu, et ils œuvraient avec Lui, la Divinité de Christ, voilà la marque. 

       Vous dites : « Eh bien, bon, Il est la troisième personne, ou plutôt la deuxième ... » Vous 

n'avez pas encore été scellés, alors laissez simplement cela de côté. Voyez, vous êtes passés 

carrément à côté, là, vous êtes loin du modèle, une telle chose n'existe pas dans la Bible. « Nous 

croyons en la sainte trinité. » Vous êtes très loin même du modèle maintenant, voyez-vous, car il 

n'est jamais fait mention d’une telle chose comme la trinité dans la Bible. [5] 

« Et je vis un autre ange, qui montait du côté du soleil levant, et qui tenait le sceau du 

Dieu vivant… » (Apocalypse 7 :2-3), qui venait du côté du soleil levant. 

Et il devait marquer du sceau le front des serviteurs de notre Dieu. Or, nous savons 

que l’église n’a jamais été appelée serviteurs. L’église, ce sont les fils et filles de Dieu. Israël est 
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le serviteur de Dieu.  Abraham était Son serviteur. Israël est le serviteur de Dieu, mais l’église 

est appelée Ses fils et Ses filles (Gal. 4 :6-9). Avez-vous remarqué cela ? « Retenez les quatre 

vents. » Pendant combien de temps ? Jusqu’à ce que nous ayons marqué du sceau le front des 

serviteurs, Israël, de notre Dieu. [6] 

« En Lui vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité, l'Évangile de votre salut, 

en Lui vous avez cru et vous avez été scellés du Saint-Esprit qui avait été promis, Lequel est un 

gage de notre héritage, pour la rédemption de ceux que Dieu s'est acquis, à la louange de sa 

gloire. » (Eph. 1 :13-14). 

  Vous voyez, ici, le Saint-Esprit Lui-même est un Sceau. Le Saint-Esprit est un Sceau. Et 

un Sceau signifie une œuvre terminée. Le Saint-Esprit, qui est un Sceau pour l’individu… Et 

cet individu, quand il reçoit le Saint-Esprit, le temps de ses gémissements est fini, parce que 

c’est une œuvre terminée. 

Par exemple, autrefois, je travaillais pour la compagnie de chemin de fer ; et nous 

chargions des wagons de marchandises avec des boîtes de conserves et différentes choses qui 

venaient de la conserverie. Et, avant que le wagon puisse être scellé, il fallait que l’inspecteur 

passe pour voir si le wagon est chargé correctement. Si non, à la première secousse, toute la 

marchandise s’éparpillerait et serait abîmée, et la compagnie de chemin de fer en serait tenue pour 

responsable. Et cet inspecteur vérifiait pour voir si tout était en place. Si non, il condamnait le 

wagon. Et alors il nous fallait tout recommencer, tant que l’inspecteur n’était pas satisfait. Ensuite, 

quand l’inspecteur est satisfait, il ferme la porte, et y met un sceau, et personne ne peut briser 

ce sceau tant qu’il n’est pas arrivé à destination. 

Et c’est ce que fait le Saint-Esprit. Voyez ?  Il va et Il inspecte… C’est pour ça que vous 

ne pouvez pas avoir ces choses et vous dites : « J’ai parlé en langues, j’ai crié et j’ai dansé par 

l’Esprit. » Ça n’a aucun rapport. Voyez ? Le Saint-Esprit inspecte cette personne jusqu’à ce 

qu’Il soit parfaitement satisfait et qu’Il sache qu’ils y sont. 

Alors, ils sont scellés pour leur destination éternelle. Il n’y a absolument rien qui 

puisse briser ce Sceau. 

Ephésiens 4 :30 « N'attristez pas le Saint Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés 

pour le jour de votre rédemption. » 

Retenez ce mot « rédemption », jusqu’au jour où le Livre de la Rédemption est révélé 

et où le Rédempteur vient réclamer Son bien ! Rien ne peut le briser. Voyez ? Ne L’attristez 

pas. Faites des choses qui sont agréables à Dieu, parce que le Livre est scellé, là, et vous êtes 

scellés. Le Saint-Esprit Lui-même est le Sceau. Un Sceau signifie une « œuvre terminée. » Et, 

quand le septième Sceau est brisé, le mystère de Dieu, qui est scellé dans ces Sceaux, est 

mené à terme. Jusqu’au jour où ce Sceau est brisé, et alors, ce qu’il y a là, à l’intérieur, est 

révélé. 
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Si cet homme se demande ce qu’il y a à l’intérieur de ce wagon de marchandises, et qu’il 

se dise : « Il devrait y avoir telle et telle chose. Il devrait y avoir... » Il présume. Mais quand le 

Sceau est brisé et que la porte est ouverte, alors on voit dedans, et on voit exactement ce 

qu’il y a à l’intérieur. Vous le voyez ? Et cela ne se produira qu’au temps de la fin. 

Autre chose que signifie un Sceau, c’est la propriété. Vous voyez ? Le Sceau porte une 

marque, qui indique un droit de propriété. Quand vous avez été racheté par le Sang de 

Jésus-Christ et Scellé du Saint-Esprit (I Pierre 1 :18-20), vous n’appartenez plus au monde 

ni à rien de ce monde. Vous êtes la propriété de Dieu. 

Il y a une autre chose qu’un Sceau est, c’est une sécurité. Le Sceau signifie que vous 

êtes en sécurité. Maintenant, pour vous qui ne croyez pas à la sécurité éternelle, je ne sais pas… 

Mais un Sceau indique qu’on est en sécurité jusqu’à sa destination. Malheur à celui qui 

essayerait de briser ce Sceau ! Et le Sceau du Saint-Esprit ne peut pas être brisé. Vous m’avez 

entendu parler des gens qui disent : « Le diable m’a fait faire ceci. » Non, non, Ce n’est pas le 

diable. C’est que vous n’étiez pas scellé à l’intérieur. En effet, quand vous êtes scellé à 

l’intérieur, lui est scellé à l’extérieur. Oui. Voyez ? Ce qu’il y a, c’est que vous êtes allé vers 

lui. Il ne pouvait pas entrer pour vous atteindre, parce que le seul moyen qu’il aurait d’entrer, 

c’est de passer par le même processus que vous. Il faudrait qu’il soit sauvé, sanctifié et 

rempli du Saint-Esprit, et à ce moment-là il serait votre frère. Alors, vous voyez, alors, il ne l’a 

pas fait. Non, non. Vous vous êtes seulement rendu jusqu’à la frontière et vous êtes revenu, vous 

convoitiez les choses du monde (I Thess. 5 :22). Vous n’êtes jamais allés jusqu’au bout, jusqu’en 

Canaan, de l’autre côté du jourdain, la mort à soi-même (Gal. 2 :19-20 ; II Tim. 2 :11-12). 

Maintenant, remarquez, là, ce Livre est scellé, et vous êtes scellés avec le Livre jusqu’au 

jour de la Rédemption. 

       « Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière soupire et souffre les douleurs 

de l'enfantement. Et ce n'est pas elle seulement ; mais nous aussi, qui avons les prémices de 

l'Esprit, nous aussi nous soupirons en nous-mêmes, en attendant l'adoption, la rédemption de 

notre corps » (Rom. 8 :22-23). 

Oh ! la la ! N’est-ce pas réjouissant pour nous, les vieux ? Ça devrait tous nous réjouir : en 

attendant cette heure. D’après ce que nous en comprenons, ceci aura lieu à la première 

résurrection. Voyez ? La nature soupire. Nous, nous soupirons. Tout soupire. En effet, nous nous 

rendons compte qu’il y a quelque chose qui ne va pas (II Cor. 5 :1-5). Et si vous soupirez et que 

vous attendez cela, c’est uniquement parce qu’une Vie nouvelle est entrée ici, et elle parle 

d’un Monde nouveau. [7]  

Encore une fois, le Sceau, qu’est-ce que c’est ? Un Sceau, c’est, d’abord, ce qu’il 

indique, c’est une œuvre qui a été menée à terme, une œuvre terminée. Ensuite, ce qu’il 

indique, c’est la propriété. Et ensuite, ce qu’il indique, c’est la sécurité, qu’on est gardés. [8]     
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Dieu a pris Christ, au Calvaire, L’a déchiré et a séparé Son Âme d’avec Son Corps. Il a 

envoyé le Corps s’asseoir à Sa droite et a fait revenir le Saint-Esprit, l’Alliance avec le peuple 

(Actes 7 :51-56). Et vous croyez par la foi comme Abraham l’a fait, et le sceau de la 

circoncision lui a été donné comme confirmation de sa foi (Rom. 4 :9-16). Et lorsque vous 

croyez et acceptez Jésus comme votre Sauveur, alors Dieu vous donne le Saint-Esprit 

comme confirmation de votre foi. 

Si vous dites que vous croyez, et vous n’avez pas reçu le Saint-Esprit, il y a quelque 

chose qui ne va pas avec votre foi. Dieu circoncit le cœur à la minute même où le croyant 

parvient vraiment à un abandon total. Amen ! Dites donc, mes amis, Cela doit sûrement avoir 

fait quelque chose, j’ai même senti cela revenir. Le-saisissez-vous bien ? Ça y est maintenant ! 

Lorsque le croyant croit fermement au Seigneur Jésus-Christ, Dieu est dans l’obligation de 

lui donner le Saint-Esprit : c’est la confirmation de sa foi. Vous dites : « Qu’y a-t-il frère 

Branham ? » C’est simplement votre foi, c’est tout. Si vous croyez véritablement, Dieu est là 

pour vous Le donner. 

« Comme Pierre prononçait encore ces Mots, le Saint Esprit descendit sur tous ceux qui 

écoutaient la Parole. » (Actes 10 :44-48). Très bien, remarquez, le Saint-Esprit et du Feu sont 

venus du Ciel, ont consumé toutes les impuretés, ont circoncis les cœurs, ont retranché tout le 

surplus, et ils sont devenus de novelles créatures (Gal. 6 :14-15). [9] 

Et il n’y a aucune condamnation, (Rom. 8 :1-2), vous êtes passé de la mort à la Vie. 

Vous le savez. Et vous observez votre vie : vous êtes plein d’amour, vous êtes indulgent, vous 

êtes doux, vous êtes paisible, vous êtes docile. Tous ces fruits de l’Esprit accompagnent votre 

vie, jour après jour (Gal. 5 :22). Et dès que vous faites quelque chose de mal : « Oh ! la la ! » Dès 

que vous prenez conscience que « vous avez fait quelque chose de mal », rapidement, vous le 

rectifiez, sur-le-champ. N’attendez pas une minute de plus, allez sur-le-champ rectifier cela. Si 

vous ne le faites pas, eh bien, vous n’avez pas l’Esprit de Christ. Vous êtes peut-être une brave 

femme, vous êtes peut-être un brave homme, vous êtes peut-être très bien considéré à l’église, 

vous êtes peut-être très bien considéré dans le quartier, mais, avez-vous continué à avancer vers 

cette perfection, vers ce lieu où vous vous confiez entièrement en Christ ? Et c’est ainsi qu’Il vous 

a donné le Sceau. « Abraham crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice (Rom. 4 :1-8). Alors 

Dieu lui donna le Sceau de la circoncision, comme confirmation. 

Bon, vous dites : « Je crois à Dieu, j’ai fait une confession. » Mais Dieu vous a-t-Il 

donné en retour le Sceau, le Saint-Esprit appliqué dans votre vie, l’amour, la joie, les fruits 

de l’Esprit, pour prouver que vous avez été sauvé ? S’Il ne l’a pas fait, alors, Il n’a pas 

encore reconnu votre foi. Vous avez seulement fait une confession. Il ne l’a pas acceptée, il y a 

quelque chose qui ne va pas. [10]   
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Voilà la différence entre la marque de la bête et le Sceau de Dieu. Dieu scelle par Sa 

Parole. Croyez-vous que c’est par la Parole qu’Il fait le scellement ? 

Or, le Saint-Esprit est la Parole. Dieu n’est pas trois. IL est le même Dieu dans trois 

dispensations, trois fonctions. Dieu, le Père, au-dessus de la loi ; Dieu, le Fils dans la grâce et 

Dieu, le Saint-Esprit, comme vous appelez Cela, le même Dieu dans la dispensation du Saint-

Esprit. Dieu, le Père, était la Parole ; Dieu, le Fils, était, la Parole ; et Dieu, le Saint-Esprit, 

est la Parole. Voyez, ce sont simplement trois fonctions (I Tim. 3 :16 ; Eph. 4 :4-6). Et le Saint-

Esprit vous scelle, par conséquent, vous êtes scellés par la Parole. (Jean 6 :63 ; Eph. 1 :13-

14). [11] 

Tenez, tout ce que vous voulez comprendre dans la Bible, et si vous le prenez ici, 

retournez dans la Genèse et voyez où cela a commencé, voyez où cela aboutit. Tous les esprits et 

les mouvements qu’on a aujourd’hui, ont leurs origines dans la Genèse. C’est ce que nous 

avons fait pour vous prouver ces choses que vous voyez, mes amis. N’oubliez pas cela. Ne laissez 

pas cela passer par-dessus votre tête. Laissez cela pénétrer profondément en vous. Ce sont là 

les choses de Dieu. Cela arrive au sommet : et Jésus a prédit que cela arrivera de nouveau au 

sommet dans les derniers jours, et cela se fera par ceci : le Sceau de Dieu et la marque de la 

bête ; deux puissances spirituelles œuvrant ensemble. 

Maintenant, n’importe qui sait que le Sceau de Dieu, c’est le droit d’aînesse, le baptême 

du Saint-Esprit (Eph. 4 :4-6). Lorsqu’ils furent nés de nouveau, ils furent remplis du Saint-

Esprit (Jean 3 :3-8). Le Saint-Esprit est la nouvelle naissance, nous savons cela. Vous êtes né 

de l’Esprit. Je reconnais cela. Mais jusqu’à ce que vous naissiez… (Tite 3 :4-7). [12] 

Quelle merveilleuse pensée est-ce ! « En lui vous aussi, après avoir entendu la parole de 

la vérité, l'Évangile de votre salut, en lui vous avez cru et vous avez été scellés du Saint Esprit 

qui avait été promis » (Eph. 1 :13-14). 

« Après que vous avez cru » Oh ! mon frère Baptiste, comment pouvez-vous dire que Ce 

n'est pas ainsi ? Vous dites que vous recevez le Saint-Esprit quand vous croyez ? Il est dit : « 

Après que vous avez cru, vous avez alors été scellés du Saint Esprit qui avait été promis. » 

Remarquez : « … lequel est un gage de notre héritage jusqu'à la rédemption de ceux que Dieu 

s'est acquis, à la louange de Sa gloire. » 

Maintenant, nous voyons alors qu'un sceau indique que : « c’est une chose terminée pour 

Dieu. C'est déjà réglé. » Et chaque croyant a été scellé avec cette promesse dès le 

commencement, car nous avons été prédestinés avant la fondation du monde à être Ses fils 

d'adoption. Avant même que le monde ait commencé ! Oh, quelle espérance ! Cela fait que nous 

demeurons inébranlables et certains. Une ancre pour l'âme qui n'est pas ballottée çà et là, mais 

ancrée en Christ, une espérance qui est certaine. « Nous a prédestinés avant la fondation du 
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monde à être Ses fils d'adoption par Jésus-Christ » (Eph. 1 :3-6). Oh, comme c'est merveilleux ! 

J'aime cela : « œuvre achevée » par Dieu.            

« Tous ceux qu'Il a connus d'avance, Il les a appelés ; et tous ceux qu'Il a appelés, Il les a 

justifiés ; tous ceux qu'Il a justifiés, Il les a glorifiés » (Rom. 8 :29-30). Depuis le commencement, 

Dieu, dans Sa grande pensée infinie, a vu d'avance Son église et l'a prédestinée à l'adoption des 

enfants par Jésus-Christ, afin de leur donner la Vie Eternelle à la fin de l'âge. Quelle chose 

merveilleuse ! Je me sens beaucoup mieux avec cela. Cela ne vous fait-il pas la même chose ? 

L'adoption par le Sang de Jésus-Christ ! 

Maintenant, remarquez alors que nous continuons. Nous sommes prédestinés avec 

l'Agneau. Le Saint-Esprit est notre Sceau. Le gage indique qu’« Une plus grande part 

viendra plus tard. » Nous n'En avons que le gage maintenant. Le gage n'est que l'acompte qui 

détient cela, en assure la sécurité et l'ancre de telle sorte que personne d'autre ne peut le toucher 

(II Cor. 1 :21-22). C'est le gage de notre adoption. Amen. Le Saint-Esprit est maintenant le 

gage de Dieu dans nos cœurs, scellés. L'adoption des fils qui nous attend au bout du chemin. Des 

fils et des filles de Dieu ! 

Maintenant, nous avons le gage, notre esprit soupire après la plénitude de l’adoption. 

Lorsque nous recevons le Saint-Esprit, Il est le gage de notre adoption complète ou de notre salut 

complet. Oh, comme c’est beau ! J’aime tout simplement cela. 

Nous attendons la plénitude de l'adoption. Quand est-ce que Cela va arriver ? A la 

première résurrection (Rom. 8 :23 ; I Cor. 15 :51-57). C'est alors que nos corps seront 

changés de l'état de ces viles créatures que nous sommes et nous aurons un corps semblable 

à Son Propre corps glorieux, « Car nous Le verrons tel qu'Il est, et nous serons semblables à 

Lui. » (Phil. 3 :20-21 ; I Jean 3 :1-3).  Quand Il apparaîtra, nous apparaîtrons à Sa ressemblance. 

Nous aurons un corps semblable au Sien, un glorieux corps glorifié, et toutes les épreuves et 

les luttes de la vie pâliront peu à peu et deviendront comme une petite brume et s'envoleront pour 

ne plus jamais exister. 

Et ces tabernacles terrestres dans lesquels nous soupirons maintenant, nous attendons que 

le salut vienne pleinement dans sa plénitude. Mais dans ces tabernacles d’argile, il y a Quelque 

chose qui nous dit que nous avons été élevés très haut (Eph. 2 :6). [13] 

Comme nous Te remercions alors qu’en cette heure redoutable, où tous les espoirs de 

la vie mortelle sont perdus... Les bombes atomiques sont suspendues dans des silos, des 

bombes à hydrogène, des maladies et des afflictions, les germes de guerre… Ô Dieu, et tout 

tel que cela se présente, sachant que la Bible dit que les hommes pourriront réellement dans 

leur chair... (Apo. 16 :10-11). Mais la commission a été donnée à cet Ange : « Ne touche pas à 

ceux-ci ! Ne t’approche pas de ceux qui ont le vin et l’huile (Apo. 6 :6b). Ne touche pas ceux qui 

ont le sceau de Dieu sur leur front. » 
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Seigneur Dieu, scelle cette église ce soir. Ceux qui veulent le sceau du Saint-Esprit, ôte 

d’eux toute peur, Seigneur, et scelle-les du sceau de Ton Esprit dans leurs cœurs, qu’ils 

s’avancent comme des bébés nouveau-nés, criant : « Abba ! Père. » (Rom. 8 :15-17) Accorde-

le, Seigneur. Je Te les confie au Nom de Jésus, Ton Fils. [14] 
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